



DAI Kairo, 31, Abu el Feda, 11211 Cairo-Zamalek/Ägypten

Redaktion/Editorial Dept.

31, Abu el Feda  
11211 Cairo-Zamalek/Ägypten  
Tel.: (+20 2) 2735 1460  
Fax: (+20 2) 2737 0770  
100jahre@kairo.dainst.org  
www.dainst.org

Kairo, 10.2.2008

**Ausstellungskatalog „Begegnung mit der Vergangenheit – 100 Jahre in Ägypten“  
Exhibition Catalogue „Meeting the Past – 100 Years in Egypt“**

Sehr geehrte Damen und Herren,

vom 18. bis 22. November 2007 feierte die Abteilung Kairo des Deutschen Archäologischen Instituts ihr 100-jähriges Bestehen. Aus diesem Anlaß wurde vom 19. November 2007 bis zum 15. Januar 2008 eine Sonderausstellung im Ägyptischen Museum Kairo durchgeführt, in der zum Teil unveröffentlichte Objekte aus den Ausgrabungen des Instituts zum ersten Mal der Öffentlichkeit präsentiert wurden. Begleitend zu dieser Ausstellung ist ein reich bebildeter Katalog erschienen, den wir Ihnen hiermit in einer deutschen und einer englischen Version anbieten möchten. Sie können den Katalog **kostenfrei** gegen eine Bearbeitungs- und Versandgebühr von 14,50 Euro (innerhalb Deutschlands) pro Stück bestellen. Ihre Bestellung richten Sie bitte ausschließlich an folgende email-Adresse:

**100jahre@kairo.dainst.org**

Sie erhalten dann von uns eine Nachricht über den Eingang Ihrer Bestellung sowie weitere Details über die Zahlungs- und Versandmodalitäten.

Mit freundlichen Grüßen,

Dear Madam and Sir,

from November 18th to 22nd, the German Archaeological Institute Cairo celebrated its centennial. On this occasion, a special exhibition was organized in the Egyptian Museum Cairo from November 19th, 2007, until January 15th, 2008, where a number of hitherto unpublished objects from the Institute's excavation sites were exhibited, partially for the first time. The exhibition was accompanied by a lavishly illustrated catalogue. Versions of this catalogue in German and in English are now available **at no cost**, at a postage and handling fee of 16,50 Euros (Europe except Germany) per copy. Orders should be directed only to the following email-address:

**100jahre@kairo.dainst.org**

You will then receive a reply with further details about payment and postage modalities.

With kind regards,

im Auftrag



PD Dr. Daniel Polz  
Wissenschaftlicher Direktor



ISBN 978-977-17-5177-9

175 Seiten; 23,5 x 21,5 cm



ISBN 978-977-17-5220-2

175 pages; 23,5 x 21,5 cms